Preguntas frecuentes

¿Cuando y donde se realizará el Climbing Tour?

La próxima fecha del Climbing Tour será el Sábado 24 de Agosto 2024 en Estancia El Cuadro de Casablanca, A sólo 45 minutos en auto desde Santiago y Viña del Mar.

¿ A cuanto tiempo de traslado se ubica el lugar de la carrera?

Si vas en auto serán solo 45 minutos desde Viña del mar o desde Santiago por la Ruta 68.

También contamos con servicio de bus de acercamiento, éste lo puedes encontrar al momento de inscribirte a sólo 15.000 pesos y sale a las 7 am desde escuela militar en Santiago y regresa al mismo a las 14 horas aproximadamente.

¿ Cómo es el lugar?

Ubicado en el Valle de Casablanca La Estancia te sorprenderá con maravillosos senderos de bosque nativo y también miradores de gran belleza.

Sus senderos, son similares a los que vemos en el sur del país y la vista desde la cumbre te da un hermoso paisaje único al valle de Casablanca.

¿ Hay opciones para diferentes niveles de preparación?

Si, desde Trekking Familiar con un circuito de 5 kilómetros, Cumbre con un circuito de 7,5 K y Trail Running 16 K para los más avanzados.

¿ En qué se diferencian?

Trekking familiar es un recorrido de 5 Kilómetros sin control de tiempos ideal para quienes se inician en el senderismo.

Cumbre : los competidores deben subir a una cumbre que está a 7,5 Kilómetros y ahí se les toma el tiempo, bajan fuera de competencia

Trail Running 16 Kilómetros para los más experimentados.

¿Cuándo se cierran las inscripciones?

Las inscripciones se cierran el Jueves 22 de agosto a las 22:00 horas en la plataforma de Welcu o hasta que se completen los cupos. Recomendamos inscribirse con anticipación, incluso en instancias de preventas.

¿Si compro el ticket ahora tengo algún precio preferencial?

Si, los valores van subiendo a medida que nos acercamos a la fecha de la carrera. Entre antes de que te inscribas podrás tener un precio más económico en la inscripción.

¿ Dónde y cuándo puedo retirar el Kit de competencia?

El mismo día del evento a partir de las 8:30 am según la agenda publicada en nuestros sitios oficiales.

¿ Que tiene el Kit de competencia?

El Kit de competencia de Climbing Tour Casablanca tiene la Polera oficial del evento, número de competidor y chip de competencia. Además de todas las prestaciones que tenemos en el campamento base (Powerade, Cervezas, hamburguesas, Masajes, entre otros).

¿ Hay medallas para los que terminan el recorrido?

Si, todos los participantes se van con una medalla por completar el desafío.

Además de premiación a los tres primeros lugares de cada categoría por distancia y rangos de edad.

¿ Qué ropa me recomiendan llevar ?

Ropa liviana, zapatillas que tengan buen agarre, shorts o licras, buenos calcetines y cortavientos. Además de ropa de recambio para disfrutar del post carrera

¿ Qué otras actividades hay?

Un campamento con el mejor post carrera de Chile. Encontrarás hamburguesas, hidratación, jugos, helados, barras de cereal, frutas, cervezas. masajes y mucho más. Todo esto está incluido en el valor de la inscripción.

¿ Los estacionamientos son gratuitos?

Si y se ubican a un costado del campamento Base por lo que podrás venir en auto hasta el lugar de la carrera.

¿ Se puede correr en duplas ?

Si hay dos opciones, padres e hijos y duplas mixtas.

¿ Cuánta gente participa de este evento?

Se tiene un promedio de asistencia de 800 participantes entre las últimas fechas considerando todas las categorías

¿ Hay premios para los ganadores?

Si para los tres primeros lugares de Cumbre y Trail Running en tramos por edades tanto damas como varones. Por lo que ven a dar lo mejor de ti para llegar de los primeros.

¿ Se venden accesorios en el evento?

Si, poleras, primeras capas, bandanas, jockeys, caramagiolas.

¿ Se puede ir con acompañantes?

Si, solo deben adquirir la pulsera que les da derechos a los mismos beneficios de los competidores.

¿ La ruta está marcada?

Si con señalética y un completo staff en ruta , Además de poder analizar en nuestra página web

¿ Hay servicio médico en caso de emergencia?

Habrá presencia de ambulancias, puesto médico y rescate en Ruta por si llegara a ser necesario para algún competidor.

¿ Cuántas fechas hacen en el año del Climbing Tour?

Son seis fechas, las cuales se hacen desde marzo a noviembre cada año.